

## Plus de 40.000 Congolais recensés en Belgique

PANA, 10/06/2010 Bruxelles, Belgique - Quelque 40.300 Congolais et Belges d'origine congolaise vivent en Belgique, selon une étude réalisée par l'Université catholique de Louvain (UCL). Cette étude a été publiée à l'occasion des législatives belges prévues le dimanche 13 juin, et pour lesquelles l'électorat d'origine congolaise est très sollicité, en raison, notamment, des écarts très faibles qui séparent les partis politiques dans les sondages. Sur les 40.300 Congolais recensés, 25.000 sont naturalisés belges dont 77,5 pour cent sont nés à l'étranger, le vote est obligatoire en Belgique, ils devront se rendre aux urnes dimanche prochain. Sur les affiches électorales, on peut voir de nombreux candidats belges d'origine congolaise. L'étude indique qu'en janvier 1961, soit 6 mois après l'accession du Congo à l'indépendance, on comptait 2.585 Congolais en Belgique. Sur ces Congolais et Belges d'origine congolaise 20 pc ont moins de 15 ans, 76 pc de 15 à 64 ans, et 3 pc plus de 65 ans, précise l'étude. Les Congolais représentent le premier groupe de l'immigration issue de l'Afrique sub saharienne. Selon l'étude le nombre de Congolais va encore augmenter, notamment à la suite de l'opération, en cours, de régularisation des sans-papiers. Selon les prévisions du ministre belge de l'Intérieur, au moins 20.000 étrangers en situation irrégulière, parmi lesquels, plusieurs centaines de Congolais pourront bénéficier de documents de séjour légaux en Belgique.